

# Costumbre en la Iglesia

La Novena de la Inmaculada es una costumbre que ha cristalizado en la Iglesia para preparar la gran solemnidad del 8 de diciembre. San Josemaría aconsejaba a sus hijos del Opus Dei que cada uno la viviera personalmente, del modo que considere más oportuno; poniendo, desde luego, más empeño en la conversación asidua con la Virgen, con un delicado esmero en la oración, la mortificación, el trabajo profesional; y procurando que los parientes, amigos y conocidos —cuantos

más, mejor— se acerquen a Jesucristo ...

16/12/2013

...por medio de nuestra Madre. A Jesús siempre se va y se "vuelve" por María (San Josemaría, Camino, 495).

**Audio: La Encarnación del Hijo de Dios** En el capítulo 1 de San Lucas se cuenta la Encarnación del Hijo de Dios que comienza con la Anunciación del Arcángel San Gabriel a la Virgen María.

**Audio: La Anunciación** Escuche algunos textos de San Josemaría sobre esta escena del Evangelio.

**Vida de María (I): la Inmaculada Concepción** Textos sobre la vida de la Virgen, con los comentarios del Magisterio y de los Padres de la Iglesia.

**Benedicto XVI** : palabras durante el Ángelus del 8.XII.2011.

## **El Dogma de la Inmaculada Concepción**

El 8 de diciembre se celebra la Inmaculada Concepción de María, patrona de España. En 1854, el Papa Pío IX proclamó que Dios había preservado inmune a la Virgen de toda mancha de pecado original desde el primer instante de su concepción. Presentamos algunos textos para orar.

### **Sobre la Inmaculada Concepción**

San Josemaría apoyó su piedad en la certeza de saberse hijo de Dios e hijo de María Santísima. Con motivo de la Solemnidad de la Inmaculada, incluimos un texto de San Josemaría sobre la devoción a la Virgen María.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-co/article/costumbre-en-  
la-iglesia/](https://opusdei.org/es-co/article/costumbre-en-la-iglesia/) (20/01/2026)